

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10

céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES

San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen y de los firmados son responsables sus autores.

10

céntimos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

El caciquismo y sus consecuencias

Existen individuos que nacen con suerte; los estudios y los conocimientos intelectuales se truecan la mayor parte de las veces, es decir, casi siempre, en desengaños: «Fortuna te de Dios, hijo, que el saber poco te vale». Eso dice un castellano adagio.

La experiencia ha demostrado la veracidad de ese aserto; el elemento intelectual, la juventud estudiosa tropieza con escabrosas dificultades para conseguir el ideal que persigue. En cambio, los ineptos, los ineducados, los parásitos que abundan en todos los órdenes sociales, encuentran el apoyo moral y material suficiente para rodearse de una aureola que sólo los de generados é imbéciles se suelen revestir.

Decimos esto, porque aquí en este país desdichado, donde el caciquismo ha extendido brutalmente sus tentáculos y oprimiendo al intelectual, porque con ello apagan la luz científica que podía destruir esa obra de amaños, contubernios, explotaciones é inmoralidades existente.

Un ente, un don nadie, es protegido por un cacique, y bajo la protección de éste, el ente, el don nadie, se convierte en contratista de negocios que contribuyen á las penurias de toda una población, y sin embargo, son considerados como caballeros.

Ese ó aquellos contratistas protegidos por los zánganos de la política han sabido rodearse no sólo de aureolas, sino de pesetas, que es el fin perseguido.

Si éste ó aquellos no poseen automóvil, sin duda alguna es porque son unos AVAROS. Todo el mundo sabe que sus negocios han sido y son redondos.

Mientras no extirpe ese poderoso monstruo que ha extendido sus enormes y demoledoras garras por todas partes, no saldrá de la penumbra el elemento sano, digno, honrado y trabajador.

Postal diaria

Se ha dicho que la iglesia es el templo de Dios (?) y esto es ilógico; la iglesia es el templo de una pandilla de arañas negruzcas, que viven parasitariamente á costa de la ignorancia del pueblo.

Pueblo obrero, levántate del letargo, en que te hallas sumiso, abre los ojos á la razón, no consentas por más tiempo que se alimenten de tu sangre laboriosa, esas aves

de rapiña que Cristo arrojó del templo á fuerza de latigazos.

El día que frailes, curas, sacristanes, obispos y papas, doblen el espinazo para empuñar la herramienta del trabajo, el malestar de los pueblos no será tan mayúsculo. La farsa religiosa, ha ocasionado y sigue ocasionando más estragos que el cólera temible.

Pueblo, reflexiona y obra en consecuencia, que la rebeldía dignifica y la humillación degrada.

JOSE BOIX

CHUNGUEOS

Perdónalos Señor, que no saben quienes somos.

Aristides.

Cuando el diablo no tiene nada que hacer, con el rabo mata moscas, y nuestros cariñosos amigos los de la mayoría, están perdiendo lastimosamente el tiempo buscando una fórmula para matar nuestro periódico, cosa que está la mar de imposible, la mar de fácil y la mar de narices.

Se necesita estar longis para querer matarnos. ¿Hombre, por qué no se entretienen ustedes matando las ratas del zoco de su compañero ó quitándole la roña al escribidor del succulento suelto de marras? ¿Qué daño les hemos hecho á ustedes? ¿Es porque les zurrarnos la badana y sacamos al sol todos los trapitos de la cloaca?

Si es por esto, tengan un poquito de paciencia, pues hay tela para rato. Y seguramente que lo que hemos dicho no es más que unas migajas como las que ustedes quieren dar á los conservadores, pues en cuanto pongan ustedes sobre el tapete la baraja arreglada para echarnos el pego, tiramos de la manta y principiamos á publicar un folleto ó lo que sea, conocido solamente de algunos graves señores é inédito para el pueblo, que vá á meter más ruido que los cañones del 42.

Nosotros sabemos que son ustedes unos benditos de Dios y unos fervientes católicos a nantes del prójimo y que nos perdonarán la vida dejándonos por imposibles por este gran valle de lágrimas y suspiros, risas y cantos, tontos y pillos y estómagos agradecidos.

Ustedes no tienen más que seguir viviendo esa vida de sacrificios que se han impuesto para bien y prosperidad del pueblo.

Todos sabemos que el cargo que tan acertadamente, tan dignamente y tan aprovechablemente desempeñan les cuesta un ojo de no sé que parte, y que están ustedes deseando terminar con

el compromiso para reengancharse por vigésima vez, pues quitando los banquetes y los lucimientos de fagina en las procesiones, lo demás es muy pesado, y eso sin quitar las habillitas de los ignorantes que creen que se están enriqueciendo á costa del burro que con tanta fatiga les lleva á cuestras.

Déjenos en paz y alegría siguiendo dando leña, que Dios se lo pagará con creces en las próximas elecciones, dejando á los menores de edad sin un panecillo y con más narices que Cirano de Bergerac.

Seremos agradecidos.

SINTIERRA.

Salón Popular

GRAN FUNCION PARA HOY

1.º La película en cincuenta partes, con notables virajes, titulada:

El expediente de la grava

2.º DEBUT de los reyes de la trampa,

Hermanos Paparruchi

3.º DEBUT del coloso papagayo señor

Orsini

En esta función se obsequiará á las señoras con flores y perfumes de los artistas.

Exposición artística

El sábado último por la noche fué inaugurada la exposición de los trabajos que los alumnos de las Escuelas de Artes y Oficios y Normal de Maestros de donde es profesor el laureado y popular artista señor Cantos, han ejecutado durante el curso escolar último.

Los salones del Círculo Mercantil han sido transformados con gran fantasía, en artística Exposición y tan pronto el numeroso público que circulaba por el paseo de los Mártires se apercibió que subían las puertas de hierro del local, llamado la atención el magnífico efecto que entre luces, estatuas, dibujos y plantas ofrecía su interior,

POETAS ESPAÑOLES

Entre las ruinas

Junto á las tapias de las casonas, que á cañonazos han destruido con las granadas de los obuses, desde una altura, los enemigos, está llorando la pobre anciana las amarguras de su destino. Llorá y solloza con desconsuelo, porque esa casa, donde ha nacido, fué de su infancia, cuna y regazo, rincón amable de sus idilios, altar sagrado de sus mayores y agosto trono de su cariño, donde entre goces y sufrimientos, sus muchos años han transcurrido, donde arrullaron sus ilusiones, el primer beso y el primer hijo. Nada le queda ya en este mundo, que en las trincheras ha sucumbido el hijo amado de sus entrañas víctima noble del patriotismo; por eso, inerte como una estatua no la amedrenta ningún peligro; contempla impávida los proyectiles que van cayendo sobre aquel sitio; hiérela un casco de la metralla, por tierra cae su cuerpo herido y hallan sus penas descanso eterno entre las ruinas del edificio, que en otros días más venturosos fué de sus dichas alegre nido.

EMILIO CATARINEU.

Se necesita un policía que cobre y no haga servicio para visitar tabernas fi garitos haciendo suscripciones.

Se trata de un periódico que saldrá el DIA primero del próximo Septiembre.

formóse en el acto un bien nutrido cordón de gentes que se dirigían al mencionado sitio el que á los pocos segundos y á pesar de la hora avanzada de la noche era materialmente imposible moverse ávidos de examinar los trabajos.

Ayer aunque continuando la mucha afluencia de público pudimos mas detenidamente hacernos cargo de esta admirable instalación y la verdad sea dicha no sabemos que distinguir más, si la perfección y variedad de las obras que allí figuran ó el «chic» artístico de la presentación.

De todas maneras, obra es del señor Cantos; él lleva la dirección de ese

«desamparado» centro que se llama Escuela de Artes y Oficios; él con sus dos profesores auxiliares enseña como puede dada la escasez de modelos, sin remuneración alguna (paciencia se necesita) él compone y dispone estos certámenes del saber en beneficio del obrero y sin embargo su labor patriótica y altruista y de tan gran intelectualidad, para completamente desapercibida para la inmensa mayoría de los alicantinos.

Nosotros periodistas modestísimos, defensores del obrero, no podemos detener nuestra protesta más enérgica contra todos aquellos elementos tanto particulares como oficiales, que siendo los llamados a proteger entidad que tanto beneficia y enaltece al obrero y a nuestra ciudad recíprocamente, permanecen indiferentes a los llamamientos que en pró de nuestra cultura se les hace.

En diferentes ocasiones nos hemos ocupado desde las columnas de nuestro periódico, de los trabajos que en pró de una Escuela oficial de Artes y Oficios lleva realizados tan estimado como inteligente profesor.

El Sr. Cantos lleva y mantiene la iniciativa de que el Estado al igual que en Alcoy y otras poblaciones establezca aquí una Escuela Oficial de Artes y Oficios; para ello, elevó la necesaria y bien fundamentada instancia a los altos poderes; a esta iniciativa se adhirió oficialmente la Diputación y el Ayuntamiento; se recopilieron cuantos datos y documentos fueron necesarios; prometieron los políticos, y esta es la hora que todo está en el vacío.

Más tarde, elevó nueva documentación solicitando del Gobierno, al mismo tiempo, una modesta subvención, obteniendo idéntica suerte que la anterior.

En vista de esto y al estar confeccionando los vigentes presupuestos municipales recurrió en razonada instancia al Excmo. Ayuntamiento solicitando del patriotismo de la corporación una, aunque modesta gratificación al profesorado y a pesar de recaer favorable acuerdo, nos consta, que aún no ha sido dado un céntimo por tal concepto.

Unido todo este estado de cosas a que la Sociedad Económica que es la patrocinadora de la Escuela de Artes y Oficios no percibe ni con regularidad ni con cantidad de la Diputación y del Ayuntamiento lo suficiente para regularizar aunque anémicamente su existencia y que de los pocos poderosos elementos que coadyuvaban a tan buen fin, apenas si llegan media docena los que quedan.

Resulta ser un abuso que hacemos todos los alicantinos de la excesiva bondad de dicho profesorado.

Digásenos ¿es lógico permitir que ello continúe de igual modo como hasta aquí?

Nosotros estamos dispuestos a impedirlo y defenderemos al señor Cantos; su éxito es el nuestro; nuestros compañeros nos han manifestado su satisfacción por la acertada dirección artística que reciben; ellos han logrado un gran provecho dadas sus enseñanzas en los talleres y por ser esto cierto, no podemos menos que prestarle nuestro concurso personal y moral, incluso hasta manifestarnos si fuese

necesario ya que pecunariamente no podemos.

La Exposición instalada en los salones del Circulo Unión Mercantil es un solemne *mentis* para aquellos que creen que aquí no se enseña arte; que el obrero está poco ilustrado para el desarrollo de sus operaciones, pero sepan esos señores que esto no alcanza a los obreros que están bajo la acertada dirección del señor Cantos y de más profesores; estos obreros como se puede apreciar en los trabajos que se han expuesto saben con técnico sentido, lo que ejecutan en sus talleres.

Con sumo gusto escribimos estas cuartillas por que aunque modesto, es el único homenaje que podemos ofrecer a nuestro querido maestro, y al mismo tiempo que le felicitamos, lo hacemos también muy efusivamente a nuestros compañeros por la honra que les cabe de ser parte integrante con sus trabajos, del exitazo alcanzado en la Exposición que a todos recomendamos sea visitada.

Por exceso de original no publicamos la nota de exámenes lo que haremos otro día.

Pérdida

Desde la plaza de Alfonso XII a la partida del Babel, pasando por el Casino, se han perdido SEIS MILLONES de reales.

La persona que los encuentre los presentará en el Ayuntamiento o en la oficina de la Fábrica del Gas, donde será bien recompensado.

Sobre un anónimo

Copiamos de nuestro colega «El Periódico para Todos»:

«Por Alicante circula un rumor sensacional.

Este no es otro que nuestro colega ALICANTE OBRERO ha recibido un anónimo en el que se señala a una persona, muy conocida en los centros oficiales, emparentada con uno de nuestros ediles, como cómplice del robo verificado hace poco en una casa de la calle del paseo de Méndez Núñez.

Dicho anónimo es la comidilla del día, por lo que esperamos que el colega haga luz sobre el asunto, dando a la publicidad el referido anónimo.»

Es cierto que hemos recibido el anónimo que hace referencia el recorte copiado, pero solo podemos decir que nos repugna el bajo papel de delatores y además como el anónimo lo encontramos en nuestro buzón, é iba dirigido al inspector de vigilancia señor Celuana, cumplimos la voluntad del desconocido acusador.

Ahora bien, como el sobre venía abierto pudimos enterarnos de su contenido, que por la gravedad de sus acusaciones no lo publicamos, pues nunca hemos dado crédito a escritos anónimos.

Como comprenderá el colega, es un asunto que entraña suma gravedad. Si el autor del anónimo se presenta en nuestra redacción y garantiza con su firma su escrito, prometemos publicarlo.

Hoy solo podemos decir que en dicha carta figura el nombre del autor del robo del paseo de Méndez Núñez y como ya está enterado el señor inspector de vigilancia, sólo a él corresponde satisfacer la curiosidad del colega é investigar sobre lo que haya de cierto en lo que se denuncia.

El Sr. Celuana tiene la palabra.

AVISOS

CASA DEL PUEBLO

Habiéndose presentado en esta casa algunos individuos en solicitud de información acerca de la rifa de un cuadro-retrato del diestro Juan Belmonte, cuyo sorteo según las papeletas había de verificarse en este Centro el día 1.º de Agosto, hemos de hacer público que esta entidad no ha tomado parte alguna ni ha autorizado dicha rifa.—*El Consejo de Delegados.*

La sociedad de fábricas y almacenes «La Defensa» admite a cuota corriente a todos los compañeros que trabajan fijos en fábricas y almacenes.

Alicante 19 Julio 1915.—*La Directiva.*

A los zapateros

de Elda

En junta general ordinaria del día 1.º de Agosto, se acordó hacer una amnistia a todos los que estando dados de baja por exceso de débitos de cuotas; sea este por atributos de trastornos económicos ó sea por abandono, pueden por todo este mes reingresar en la sociedad de zapateros «La Racional», sin exigirseles lo atrasado.—*El secretario Joaquín Estéban.*

ELDA

Muestra de inconsciencia

Los operarios que abandonaron el trabajo por no poder soportar a David Castelló como encargado, según ellos decían, han vuelto a ocupar sus puestos en peores condiciones que lo abandonaron.

Digo en peores condiciones, porque después de haber hablado pestes de ese David, y haber prometido no volver de ninguna manera si no se le destitua, han vuelto como borregos, no todos, sino los que el dueño ha querido admitir salvo algunos compañeros que cumpliendo como hombres, no han acudido.

¿Si no os sentiais con arrestos suficientes para sostener vuestra petición a que abandonasteis el trabajo, para tocar el ridículo verdad?

Lo que es menester es que no os traten como os merecis, porque si os vieseis precisados por lo que fuere, a pedir solidaridad a los demás trabajadores, os mandarian al sitio a que os habias hecho acreedores en esta ocasión.

E. SANTA.

A. Serra Quesada

Médico especialista en enfermedades del pecho, estómago é intestinos

Exalumno interno, por oposición, de los Hospitales de Madrid, en las clínicas de los doctores Madinaveitia y Huertos.

Ha establecido su consulta particular HOTEL SIMON, de nueve a doce y la pública gratuita TORRIJOS, 69, de cuatro a seis,

Plaza de Toros DE ALICANTE

TAURINA DE LEVANTE

ACONTECIMIENTO TAURINO

para el domingo 8 Agosto 1915

gran novillada concurso

4 bravos y escogidos novillos 4

de la renombrada ganadería de don Feliciano Muñoz, de Jaén, con divisa azul, blanca y grana, por las cuadrillas de

Reverte, El Cuatro, Jarana y Morenito

con sus correspondientes cuadrillas.

Amenizarán el espectáculo varias bandas de música.

PRECIOS

Entrada general... .. 0'75 pesetas
idem para señoras, niños y militares sin graduación... .. 0'50 id.

NOTICIAS

Por la Inspección Provincial de Primera Enseñanza, se ha remitido a la Dirección general debidamente informado el expediente incoado por el Ayuntamiento de Hondón de las Nieves, solicitando la creación de una Escuela Nacional de niños y otra de niñas en el caserío de Hondón de los Frailes.

Ha regresado de Agullet, el Inspector Provincial de Sanidad D. José Gadea Pró.

Ha sido visitada por el señor gobernador civil, presidente de la Diputación, alcalde de Alicante y otras personalidades, la exposición de trabajos de los alumnos de la Escuela de Artes y oficios, la cual se ha establecido en los salones del Circulo Unión Mercantil.

Para criar en casa de los padres se ofrece joven de 19 años; leche de dos meses.—Razón: Calle del Barranco número 9.

Mañana se celebrará un gran partido de foot ball en el campo del Lucentum, en el que tomarán parte los equipos el «X» y el «Esporlin».

El partido será a las cinco en punto de la tarde.

El vecino de Monóvar don Eduardo Pérez Gutierrez, ha presentado en el Gobierno civil una solicitud de registro, designando doce pertenencias de la mina de lignito denominada «Tita», sita en el paraje que llaman Noria situada en el término de Salinas.

Ayer dieron comienzo las fiestas en Alicante.

A las cinco de la tarde recorrió la Banda de Música de la Beneficencia las calles de Alicante.

Por la noche hubo verbena en la plaza de Alfonso XII amenizada por la Banda Municipal.

A las doce tuvo lugar la tradicional alborada en la que tomó parte la ronda Rafael.

El tenor alicantino Sr. Llobregat cantó la salve acompañado al armonium por el maestro Sempere, y se disparó una palmera de fuegos artificiales desde la torre del Ayuntamiento.

Ha marchado á Barcelona el genial escultor Julio Antonio.

Ha sido elevado a la superioridad, informado por la Inspección provincial de Primera Enseñanza de esta provincia, el expediente instado en Elda, solicitando la graduación de la Escuela nacional de niños y la de niñas, en cuatro secciones, cada una de ellas.

Se necesita un oficial de barbero. Dirigirse Plaza de San Cristóbal, número 5, piso 1.º

El señor gobernador civil, ha impuesto una multa de 250 pesetas, á don Carmelo Latorre Bernad, por dedicarse á ejercer la veterinaria en el pueblo de Torreveja, sin estar autorizado para ello.

Por R. O. se ha dispuesto cese en el cargo de director marítimo del puerto de Torreveja, don Clemente Gonsalbez Valls.

Ha salido para Valencia nuestro querido compañero en la prensa Mariano López.

Alcoy

La labor de un partido

Digna de mención es la conducta observada por el partido radical de esta población en todos los asuntos llevados á cabo desde su fundación, tanto políticos como administrativos.

El alma de ese gran partido don Juan Botella, hoy jefe indiscutible por su incansable propaganda moralizadora y por su voluntad de hierro, ha sabido agrupar un buen número de ciudadanos y formar un partido cuya base fundamental de su programa es mirar por la buena administración de los intereses del pueblo y propagar la moral en todos sus ciudadanos.

Desde que el partido radical cuenta con una minoría en el Ayuntamiento, el déficit tan fabuloso á que estábamos acostumbrados, ha ido disminuyendo de una manera desproporcional por la perpétua fiscalización en todos los asuntos.

Su campaña contra el caciquismo fué recompensada con la derrota de este, después de veinte años de sufrir una administración desastrosa para el pueblo pere laboriosa para el bolsillo de determinados prohombres de la política militante.

El partido radical ostenta con orgullo el honor de ser el factor principal de haber hecho desaparecer para siempre ese caciquismo denigrante y carcomido.

Digo para siempre porque conociéndolo ya prácticamente, no lo dejará formar raíces nuevas; antes que llegue ese caso, sabrá sepultarlo en los escombros del pasado.

E. MARTINEZ.

Alcoy 3 Agosto 1915.

Toque de alarma

Alicantinos: No dejéis de ir al Ayuntamiento el día que se discuta el negocio del gas.

Son SEIS MILLONES los que se quiere sacar de nuestros bolsillos.

De la guerra europea

Municiones al frente

Ginebra.—Comunican de Insbruck que han pasado por aquella población más de cien trenes cargados de material y municiones para los ejércitos austro-alemanes que combaten contra Ivangorod y Varsovia.

Una ofensiva de los rusos

Ginebra.—Según noticias aquí recibidas, las tropas rusas hicieron una vigorosa contraofensiva, obligando á los austriacos á retirarse sobre Leznack, después de sufrir importantes pérdidas.

De Lemberg comunican que numerosas tropas que combatían á orillas del Dniester fueron enviadas el día 29 á Lublin para cooperar á acción de los Cuerpos austriacos que avanzan por dicha región.

Sigue la retirada

Ginebra.—Comunican de Lodz que siete Cuerpos de ejército alemanes, llevando 38 baterías cada Cuerpo avanzan hacia Ivangorod y Novo Alexandria.

Los rusos, ante la imposibilidad de combatir con éxito, se retiran, habiendo abandonado varias líneas de trincheras situadas al Sudoeste de dichas fortalezas.

Turquia y Austria

Paris.—Según despacho de Roma, que publica «Le Journal», H. Kipacha ha sido nombrado embajador de Turquía en Viena.

Servicio meteorológico

Bellegarde.—Los alemanes han montado á lo largo de la costa un servicio meteorológico para dirigir los vuelos de sus aeroplanos y zeppelinas.

Un accidente

Paris.—Dicen desde Ranan al «Journal» que un pesado camión á vapor inglés, en una embestida, debida á una avería del timón, arrolló á un destacamento inglés que iba al campo de maniobras, matando á tres soldados á hirviendo á otros diez.

Espada de honor

Paris.—Ha sido expuesta al público en el Petit Palais la magnífica espada de honor ofrecida al rey Alberto de Bélgica por suscripción del pueblo parisiense.

Es una obra de arte del escultor Fetu.

Sus materiales son acero, oro y brillantes; su divisa dice: «On ne passe pas». (No se pasa.)

Las víctimas

del «Iberian»

Londres.—Resulta de la relación de las pérdidas causadas en el «Iberian» por el atentado alemán que un americano fué muerto y otros dos gravemente heridos, habiendo fallecido después uno de éstos á consecuencia de sus heridas.

Partos

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

SAN VICENTE, 61.—ALICANTE

—No sabía que tuviérais un criado negro—dijo éste, molestado por la mirada intensa de Kit.

—No es mío—contestó Vachetto,—sino de un amigo querido, que después de muchos años de ausencia vuelve á Turin; Kit ha precedido á su amo. Pero venga usted por aquí.

E introdujo á Oscar en el saloncito particular de Giorgina, y le rogó que se acomodase, diciendo:

—Voy á prevenir á mi mujer.

Oscar, sin saber por qué, estaba descontento y furioso.

Estando Vachetto no podría decirle á Giorgina lo que había sufrido por estar lejos de ella, y que esperaba un premio á su constancia y á su amor.

Mientras esto pensaba entró Agnese arrastrando al negro por la mano.

—Ven—le decía,—no tengas miedo, no te dirán que te marches; tu eres mi amigo, como Moloc, y puedes entrar conmigo en todas partes.

Después, volviéndose á Oscar, que se contenía ante la vista de aquellos intrusos que no esperaba, dijo:

—¿Es verdad que no arrojarás á Kit de aquí?

Oscar sonrió amargamente.

—¿Por qué había de echarle?—dijo dirigiendo una mirada imperiosa al negro, que quedó impasible.—Yo no soy el amo aquí.

La mujer de Vachetto no le escribía, pero Pietro le daba noticias de ella, diciéndole que era objeto de asiduos gelanteos por parte de muchos caballeros que frecuentaban la fonda; pero mientras que la bella americana reía y hablaba con gusto, sabía también ponerlos en su sitio cuando hacia falta, y solo parecía interesarse cuando él hablaba de su amo ausente entreteniéndole algunas veces para saber detalles de su vida, habiéndola sorprendido algunas veces con lágrimas en los ojos.

Pero cuando Oscar volvió á Lugano y supo que Giorgina había partido, cogió á Pietro por el cuello, gritándole:

—¿Por qué no me preveniste de su marcha?

—La señora me lo mandó, diciéndome que no os escribiera, y como la marcha fué tan repentina á causa de un telegrama que recibió de su marido...

—Prepara el equipaje—interrumpió Oscar,—nosotros también marchamos á Turin.

—Muy bien.

Pero Oscar no se atrevió en Turin á visitar en seguida á la esposa de Vachetto, y tampoco pudo saber noticias de ella por Mario, que estaba ausente con su señora.

Una tarde intranquilo, nervioso y preso de desaliento, se dirigió al hotel del diputado.

Plaza de Toros de Alicante

EMPRESA TAURINA DE LEVANTE

GRAN ACONTECIMIENTO TAURINO

PARA EL DIA 6 DE AGOSTO DE 1915

Se lidiarán SEIS hermosos y escogidos toros de la muy renombrada ganadería de la viuda de Concha y Sierra, por los afamados maestros

JOSELITO y BELMONTE

Entrada general, 5 pesetas.—Media, para niños y militares, 3
Trenes especiales en todas las líneas ferroviarias

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

	Pesetas
En Alicante, un mes	0'50
Fuera de la capital: trimestre	1'75
Extranjero: semestre	6
-:- Números sueltos -:-	
Del día	0'5
Atrasados	0'25

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTECIPUADOS

MODISTA

Enseñanza de corte a precios económicos. :: Confección esmerada con arreglo á los últimos figurines de París y Madrid. :: Patrones de todos modelos.

JOSEFA LLORCA

RIEGO, 6 BAJOS. ALICANTE

Bar CHUPITO

El barrio de la Bufaguera pone en conocimiento del pueblo de Alicante, que en la calle de San Antón 13, encontrará toda clase de refrescos, aperitivos, etc. etc.

También participa que los Domingos sirve patatas fritas y chicharrones.

Hay mesas de recreo para dominar á todo el público se le servirá á 5 y á 10 céntimos.

A los boicoteados 25 pesetas la copa

NUEVA SOMBRERERIA

J. Acovedo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros.—Últimas novedades en rebajas.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

Consuelo Pascual

Profesora en partos

Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en cirugía menor.

Esta Academia cuenta con profesoras y profesoras para el examen de ingreso.

Materia completa para la enseñanza y preparación.

PRECIOS MODICOS

Zaragoza núm. 6, principal

Lecciones. Se dan á domicilio avisando al repartidor de este periódico, San Juan, 18. Elche.

Trabajadores Un obrero co. 120 vueltos, creyendo favorecer á la clase obrera, se compromete á componer vuestros relojes á mitad de precio de cualquier relojería, garantizando los trabajos. También trabaja para burgueses.—Villavieja, 73. bajo.

AVIONES UTILES

Medios y horas de comunicación de Alicante

Ferrocarriles M. Z. A.

Correo de Madrid: Sale de Alicante á las 20 horas; llega á Alicante á las 8 horas.—Tren mixto: Sale á las 22'10 horas; llega á las 6'45 horas.—Correo de Andalucía: Sale á las 14'30 horas; llega á las 12'35 horas.—Corto, de A. Ibañeta: Sale á las 6'30 horas; llega á las 9'40 horas.—Coto de Almansa: Sale á las 17'40 horas; llega á las 21'5 horas.

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale á las 6'30 horas; llega á las 10 horas.—Correo de Murcia: Sale á las 4'5 horas; llega á las 11'55 horas.—Tren Mercancías Zeneca y Torrevieja: Sale á las 4'50 horas; llega á las 15 horas.—Tren Corto de Elche: Sale á las 13 horas.—Mixto de Murcia: Llega á las 20'50 horas.

Tipografía Obrera

Calle San Isidro, núm. 8. Alicante

el Vachetto iba á salir y fué á su encuentro tendiéndole la mano. —Oh! qué hermosa sorpresa—exclamó,—yo iba á veros, amigo mío; para daros las gracias por lo que habéis hecho por Guido Rion. Oscar se puso colorado. —¿Ya está libre?



—Si, por bondad vuestra; y yo mismo fui en compañía del funcionario que debía acompañarle al confin, para anunciarle su libertad conseguida por vuestra intercesión, y abrazarle antes de su marcha para otras tierras.

—¿No tuvo dificultad en alejarse de Italia? —Para nada, pues dice que de todos modos hubiera marchado por subtraerse á penosos recuerdos. Pero venga usted, que mi mujer se alegrará mucho de veros para mostrarnos su agradecimiento.

Oscar siguió á Vachetto, temblando. En la sala que precedía á las habitaciones de Giordina, Oscar vió con sorpresa á un negro que jugaba con la hija de la bella americana.

La entrada de Vachetto y Oscar hizo interrumpir los juegos, que consistían en colocar trozos de construcciones sobre una mesa.

Agnese corrió al encuentro de Vachetto, que la levantó para besarla; el negro quedó de pie mirando fijamente á Oscar.